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校 長 佐藤 茂樹 

「せせらぎの池
いけ

」をもっと身近
みぢか

に 

 

 

校庭
こうてい

の木々
き ぎ

が赤
あか

や黄
き

に色
いろ

づき、風
かぜ

が吹
ふ

くたびに葉
は

が舞
ま

う様子
よ う す

から冬
ふゆ

の訪
おとず

れが近
ちか

いことを感
かん

じます。美
うつく

しい

青空
あおぞら

に映
は

える校庭
こうてい

の木々
き ぎ

は、自然
し ぜ ん

に恵
めぐ

まれた京町
きょうまち

のよさの一
ひと

つです。 

さて、「せせらぎの池
いけ

」をご存
ぞん

じでしょうか。京町
きょうまち

小学校
しょうがっこう

にある池
いけ

のことで、昭和
しょうわ

６２年
ねん

に造
つく

られまし

た。池
いけ

ではホタルを育
そだ

てていて、夏
なつ

にはホタル観賞会
かんしょうかい

を催
もよお

していました。保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

の皆様
みなさま

の中
なか

には、

京町
きょうまち

の夜空
よ ぞ ら

にホタルが舞
ま

う光景
こうけい

をご覧
らん

になった方
かた

もいらっしゃると思
おも

います。 

月日
つ き ひ

は流
なが

れ、せせらぎの池
いけ

にホタルはいなくなりましたが、地域
ち い き

の方
かた

や用務員
よ う む い ん

を中心
ちゅうしん

に、池
いけ

の清掃
せいそう

や機器
き き

のメンテナンス等
とう

が行
おこな

われ、大切
たいせつ

に引
ひ

き継
つ

がれてきました。 

話
はなし

は少
すこ

し変
か

わりますが、先日
せんじつ

、保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

の方々
かたがた

等
とう

に応援
おうえん

いただいている、川崎市
か わ さ き し

の健康
けんこう

事業
じぎょう

「かわさ

きTEKTEK」でいただいたポイントの使
つか

い道
みち

について、子
こ

どもたちが話
はな

し合
あ

いました。その結果
け っ か

、第一位
だ い い ち い

は

「池
いけ

の生
い

き物
もの

を増
ふ

やしたい」でした。また、昨年度
さ く ね ん ど

も学級
がっきゅう

目標
もくひょう

を書
か

くシートに、「池
いけ

のコイ」をモチーフ

にしたデザインが採用
さいよう

されるなど、子
こ

どもたちの中
なか

で「せせらぎの池
いけ

」は大
おお

きな存在
そんざい

であることが伝
つた

わって

きました。 

そこで、これらのことを受
う

け、せせらぎの池
いけ

について、教職員
きょうしょくいん

も話
はな

し合
あ

いました。そして、現状
げんじょう

は、子
こ

どもたちは校舎
こうしゃ

の上層
じょうそう

階
かい

や柵
さく

の手前
て ま え

からでしか見
み

られない池
いけ

を、「もっと池
いけ

の淵
ふち

で生
い

き物
ぶつ

等
とう

を観察
かんさつ

できるよ

うにしよう」となりました。そのためには、池
いけ

の周
まわ

りに植
う

えられているとげのある木
き

等
とう

の剪定
せんてい

や伐採
ばっさい

、埋
う

ま

っているコンクリートや金属片
きんぞくへん

の撤去
てっきょ

など、安全面
あんぜんめん

の整備
せ い び

が必要
ひつよう

になります。 

オープンまでは少
すこ

し時間
じ か ん

がかかりそうですが、もっと子
こ

どもたちにとって身近
み ぢ か

な「せせらぎの池
いけ

」になる

ように準備
じゅんび

をすすめてまいります。併
あわ

せて、子
こ

どもたちには、せせらぎの池
いけ

の看板
かんばん

のアイディアを募集
ぼしゅう

して

います。どんな看板
かんばん

になるのか、今
いま

から楽
たの

しみです。 

今年
こ と し

も本校
ほんこう

の教育
きょういく

活動
かつどう

にご理解
り か い

ご協力
きょうりょく

いただきまして、ありがとうございました。 

新
あたら

しい年
とし

も保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ち い き

の皆
みな

様
さま

といっしょに子
こ

どもたちを育
はぐく

んでいきたいと思
おも

います。 

よろしくお願
ねが

いいたします。 

 

【京町
きょうまち

小学校
しょうがっこう

ＨＰ ＵＲＬ】 

https://kawasaki-edu.jp/2/720kyomati/ 

１２月
がつ

のあいさつ・校
こう

内
ない

パトロール 

今月
こんげつ

の担当
たんとう

は２年
ねん

生
せい

保護者
ほ ご し ゃ

です。 

実行
じっこう

委員
いいん

の方
かた

、よろしくお願
ねが

いします。 



★12月 25日(水) ～ １月７日(火)…冬季
と う き

休業
きゅうぎょう

 

★12月 27日(金)及
およ

び１月６日(月)…学校
がっこう

閉庁
へいちょう

日
び

 ★12月 28日(土) ～ １月３日(金)…年末
ねんまつ

年始
ねんし

休業
きゅうぎょう

 

 

 １２月
がつ

の主
おも

な行事
ぎょうじ

予定
よ て い

 学年
がくねん

別
べつ

授業
じゅぎょう

時数
じすう

▶ 
１

年 

２

年 

３

年 

４

年 

５

年 

６

年 
１日（日）        

２日（月） 委員会
いいんかい

活動
かつどう

 ３年工作
こうさく

教室
きょうしつ

 ５ ５ ５ ５ ６ ６ 

３日（火） 全
ぜん

校
こう

朝
ちょう

会
かい

 ５ ５ ６ ６ ６ ６ 

４日（水） ５年校外
こうがい

学習
がくしゅう

 学校
がっこう

巡回
じゅんかい

カウンセラー来校
らいこう

 ４ ４ ４ ４ ５ ４ 

５日（木） 諸費
しょひ

振替
ふりかえ

日
び

 ５ ６ ６ ６ ６ ６ 

６日（金） ４年校外
こうがい

学習
がくしゅう

 ３年多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

ふれあい教室
きょうしつ

 ４ ５ ６ ６ ６ ６ 

７日（土）        
８日（日）        

９日（月） クラブ活動
かつどう

 ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

10日（火） 読
よ

み聞
き

かせ たてわり班
はん

活動
かつどう

 ６年中学校
ちゅうがっこう

体験
たいけん

 ５ ５ ６ ６ ６ ６ 

11日（水） ２年子
こ

ども文化
ぶんか

センター見学
けんがく

 ６年校内
こうない

授業
じゅぎょう

研究会
けんきゅうかい

 ４ ４ ４ ４ ４ ５ 

12日（木） 代表
だいひょう

委員会
いいんかい

 教育
きょういく

相談
そうだん

日
び

 ５ ６ ６ ６ ６ ６ 

13日（金） 全校
ぜんこう

Meet集会
しゅうかい

 ４ ５ ６ ６ ６ ６ 

14日（土）        
15日（日）        

16日（月） 運動
うんどう

委員会
いいんかい

集会
しゅうかい

 ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

17日（火） 全
ぜん

校
こう

 Meet音楽
おんがく

朝
ちょう

会
かい

 運動
うんどう

委員会
いいんかい

集会
しゅうかい

 ５ ５ ６ ６ ６ ６ 

18日（水）  ４ ４ ４ ４ ４ ４ 

19日（木） ６年スポーツフェスタ 運動
うんどう

委員会
いいんかい

集会
しゅうかい

 個人
こじん

面談
めんだん

①(希望制
きぼうせい

) ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

20日（金） 個人
こじん

面談
めんだん

②(希望制
きぼうせい

) ４ ５ ５ ５ ５ ５ 

21日（土）        
22日（日）        

23日（月） 大掃除
おおそうじ

 学校
がっこう

巡回
じゅんかい

カウンセラー来校
らいこう

 ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

24日（火） 冬季
とうき

休 業
きゅうぎょう

前
まえ

全
ぜん

校
こう

朝
ちょう

会
かい

 給 食
きゅうしょく

終 了
しゅうりょう

 ４ ４ ４ ４ ４ ４ 

【報告
ほうこく

】  学校
がっこう

教育
きょういく

推進
すいしん

会議
か い ぎ

 

 11 月 15 日(金)に第
だい

２回
かい

学校
がっこう

教育
きょういく

推進
すいしん

会議
かいぎ

が行
おこな

われました。各町内
かくちょうない

会長
かいちょう

やＰＴＡ会長
かいちょう

・

副会長
ふくかいちょう

等
とう

にご出席
しゅっせき

いただき、当日
とうじつ

の授業
じゅぎょう

も参観
さんかん

していただきました。また、６年生
ねんせい

の代表
だいひょう

児童
じどう

７名
めい

も出席
しゅっせき

し、『私
わたし

たちが取
と

り組
く

んできたこと』をテーマに話
はな

して意見
いけん

交流
こうりゅう

を行
おこな

い
 

ました。 

 出席
しゅっせき

した委員
いいん

の方々
かたがた

からは、「積極的
せっきょくてき

な姿
すがた

が素晴
す ば

らしかった。」 

「昨年
さくねん

よりも成長
せいちょう

していると感
かん

じられた。」などの声
こえ

が寄
よ

せられ 

ました。 

授業
じゅぎょう

を楽
たの

しむ児童
じどう

の姿
すがた

をたくさん見
み

ていただいたり、学校
がっこう

運営
うんえい

 

に関
かん

するご意見
いけん

をいただいたりと、たいへん有意義
ゆ う い ぎ

な時間
じかん

となりま 

し
 

た。 


